

La controversia se intensifica en torno a la destitución de Víctor Björgan, con Álvaro Delgado afirmando que el exfuncionario "faltó a la verdad"

Principal



Publicada el: 08/11/24	Visitas: 32
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-controversia-se-intensifica-en-torno-a-la-destitucion-d-e-victor-bjorgan-con-alvaro-delgado-afirmando-que-el-exfuncionario-falto-a-la-verdad_7590.php

LA CONTROVERSIA SE INTENSIFICA EN TORNO A LA DESTITUCIÓN DE VÍCTOR BJÖRGAN, CON ÁLVARO DELGADO AFIRMANDO QUE EL EXFUNCIONARIO 'FALTÓ A LA VERDAD'

Principal

La controversia se intensifica en torno a la destitución de Víctor Björgan, con Álvaro Delgado afirmando que el exfuncionario "faltó a la verdad"

La polémica crece en torno a la remoción de Víctor Björgan, mientras Álvaro Delgado sostiene que el exfuncionario actuó con deshonestidad.

Rescisión de Contrato en la Secretaría de Inteligencia tras Apoyo a Candidato

En un giro inesperado de los acontecimientos, horas después del anuncio de Víctor Björgan, quien manifestó su apoyo al candidato presidencial Yamandú Orsi, se ha decidido rescindir el contrato del nacionalista en la Secretaría de Inteligencia. Fuentes del Poder Ejecutivo confirmaron a Telenoche que la decisión fue tomada debido a la pérdida de confianza personal y profesional.

Motivos de la Desvinculación

El director de la Secretaría, Álvaro Garcé, fue el encargado de llevar a cabo esta desvinculación con el respaldo del presidente Luis Lacalle Pou. Garcé explicó que resulta “elementalmente incompatible asesorar al Gobierno y a la oposición simultáneamente en un tema tan delicado como lo es la inteligencia”. Añadió que la ley de Inteligencia restringe a los funcionarios de participar en actividades políticas o de influir en la opinión pública.

Detalles de la Rescisión

Garcé aclaró que Álvaro Delgado no tuvo intervención en esta decisión y que la rescisión del contrato se realizó conforme a una cláusula que otorga a la Presidencia la facultad de finalizarlo, previa notificación al funcionario. A su vez, se precisó que Björgan no era un empleado del Gobierno, sino que actuaba como unipersonal bajo un programa de las Naciones Unidas.

Reacción de Víctor Björgan

Björgan, por su parte, argumenta que existía una relación de dependencia laboral y anunció su intención de presentar un recurso administrativo. En diálogo con radio Sarandí, expresó: “El cargo no era de confianza política, por lo que no se puede afirmar que falté a la confianza del Poder Ejecutivo”. Agregó que considera inapropiado que el Gobierno actúe en función de la opinión pública respecto al apoyo a Orsi.

Opinión de Yamandú Orsi

Yamandú Orsi lamentó la destitución de Björgan, destacando que “lamentablemente, a veces se toman represalias”. Aseguró que este tipo de acciones contradicen el mensaje de diálogo que se pretende promover en el país.

Declaraciones de Álvaro Delgado

Por su parte, Álvaro Delgado respondía a las acusaciones de Björgan afirmando que “la libertad es libre”, aunque enfatizó que no se puede justificar lo incorrecto con mentiras.

“No me preocupa lo que diga, me da lástima”, concluyó Delgado.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA CONTROVERSIA SE INTENSIFICA EN TORNO A LA DESTITUCIÓN DE VÍCTOR BJÖRGAN, CON ÁLVARO DELGADO AFIRMANDO QUE EL EXFUNCIONARIO 'FALTÓ A LA VERDAD'

La controversia se intensifica en torno a la destitución de Víctor Björgan con Álvaro Delgado afirmando que el exfuncionario faltó a la verdad

Tags

deshonestidad, contrato, inteligencia, candidato, confianza, inesperado, gobierno, sostiene, ejecutivo, acontecimientos, delgado, exfuncionario

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *El ex delegado blanco en la comisión de seguridad se suma al respaldo de la candidatura de Yamandú Orsi*
- 4.4 *** *Ojeda expresó su preocupación por la posibilidad de que Víctor Björgan sea quien presente las propuestas de seguridad de Orsi*
- 3.9 *** *El presidente se pronuncia sobre la destitución del jerarca de Inteligencia del Estado tras expresar su respaldo a Orsi*
- 4.9 *** *Álvaro Delgado aseguró que "no podemos tolerar una mentira más" proveniente del Frente Amplio*
- 3.7 *** *Álvaro Delgado afirmó que "es un símbolo de confianza" y exhortó a la ciudadanía a apoyar a la coalición "con miras a la victoria"*

- 3.8 *** *Intercambio candente de acusaciones entre Álvaro Delgado y Alejandro Sánchez genera polémica en la escena política*
- 4.3 *** *Álvaro Delgado afirmó que los sondeos indican una caída en la popularidad del Frente Amplio*
- 4.1 *** *Álvaro Delgado realizó una importante advertencia respecto al plebiscito sobre la seguridad social y no escatimó en críticas hacia el Frente Amplio*
- 3.6 *** *Álvaro Delgado se dirigió a empresarios argentinos, valorando su confianza en Uruguay y manifestando su rechazo al plebiscito*
- 3.6 *** *Álvaro Delgado afirmó que su campaña fue "libre de humo" ya que sostiene que "no hace falta alzar la voz para demostrar su verdad"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024